

## **Matteo Bussinger**

Wohnort: Frauenfeld TG

Geburtstag: 26. Juni 2004

Lehrbetrieb: Schreinerei Fehlmann AG, Müllheim TG

Berufsbildner/Lehrlingsbetreuer: Severin Bichsel

Lehrbeginn: August 2020

Berufsschule: BBZ Weinfelden TG

Gründe, warum ich Schreiner geworden bin:

Weil ich viel Freude am Handwerk habe. Es gefällt mir, wenn ich sehe wie etwas entsteht.

Das gefällt mir am Schreinerberuf:

Die abwechslungsreichen Aufgaben und Tätigkeiten sowie das selbständige Arbeiten.

Das gefällt mir weniger:

Langweiligere und sich wiederholende Arbeiten.

Das sind meine Wünsche/Perspektiven für die Zukunft:

Ich möchte noch viel in meinem Beruf lernen.

Was ich mir von der Nationalmannschaft erhoffe:

Viele gute Erfahrungen sammeln.

Das gefällt mir an meinem Lehrbetrieb:

Dass man als Lehrling vielseitig unterstützt wird.

## Aus Sicht des Lehrbetriebs:

Deswegen haben wir unseren Lernenden motiviert und unterstützt, an den Schreinermeisterschaften teilzunehmen:

Vorbereitung auf die Teilprüfung; Erlernen und Verbessern der Fähigkeiten des Schreinerhandwerks. Ziel war die Teilnahme an den Swiss Skills in Bern.

Das erhoffen wir uns als Lehrbetrieb von einer Teilnahme unseres Lernenden an den Schreinermeisterschaften/unserem Mitglied der Nationalmannschaft:

Möglichst viele Erfahrungen und Eindrücke sammeln. Vorbereitung auf den nächsten Zyklus. Eine gute Platzierung an den Swiss Skills in Bern.

So haben wir die Schreinermeisterschaften bisher empfunden:

Es ist schön, wieder als Zuschauer an den Wettkämpfen anwesend zu sein. Auch dass das Ganze nicht mehr «hinter verschlossenen Türen» stattfindet und so die Teilnehmenden die Anerkennung erhalten, die sie verdient haben.